



Les 13 cyclistes de la Roue libre, lors d'une pause ravitaillement, en compagnie de Léo et Jean-Jacques.

Dimanche, 1er mai, la Fête du travail des cyclistes de la Roue libre lampaulaise s'est transformée en sortie à vélo et il n'a pas fallu chômer. En effet, les 13 volontaires se sont vu proposer un programme exigeant. Départ de Lampaul-Plouarzel, avec 5° au thermomètre, direction les monts d'Arrée, avec quelques montées exigeantes comme le Roc'h Trévézel, le col de Trédudon (361 m), le Ménez-Meur et la forêt du Cranou. Au total, 200 kilomètres, parsemés de points de ravitaillement (Lampaul-Guimilliau, Saint-Rivoal et Saint-Divy) où Léo et Jean-Jacques attendaient les sportifs pour leur faire reprendre des forces. La journée a été clôturée par un buffet réparateur, chacune et chacun a pu raconter alors sa dure journée. L'ensemble des cyclistes a félicité Natacha qui, pour sa première participation, a réussi à finir cet exigeant parcours. L'association va maintenant se préparer au Tour de Bretagne FSGT, prévu le week-end de la Pentecôte, à Erdeven, dans le Morbihan.